

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 17. Ratssitzung vom 3. Oktober 2018**

**443. 2017/457**  
**Postulat von Thomas Schwendener (SVP) und Dr. Christoph Luchsinger (FDP)**  
**vom 13.12.2017:**  
**Erlass der Gebühren und Bewilligungen für die politische Plakatierung acht**  
**Wochen vor Wahlen und Abstimmungen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Thomas Schwendener (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3598/2017).

Matthias Probst (Grüne) begründet den von Markus Kunz (Grüne) namens der Grüne-Fraktion am 10. Januar 2018 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 50 gegen 66 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat